

Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, sobre la democracia y la reforma electoral.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Joaquín Badillo Escamilla, para hablar sobre el mismo tema.

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Muy buenas tardes a todos.

¿Cuánto, tiempo hay presidenta?
Diez minutos, muchas gracias.

Primero gracias por permitirme hacer uso de la voz a quienes nos visitan y por supuesto a mis compañeros diputados.

Creo que aquí las posiciones incluso los diferentes puntos de vista son todos respetables y precisamente

aquí a esta Tribuna a debatir a hacerlo con respeto, hacerlo con educación y con conocimiento, me da gusto escuchar participaciones de compañeros que han estado luchando por la democracia, por espacios, por llegar a espacios de poder, pero no van a poder negar también porque aquí lo dijo también una compañera y hacía referencia incluso al partido que representa donde con mucha madurez política reconoce que había excesos, que había autoritarismo, y que eso no le convenía a México y no le convenía nadie de los que aquí vivimos.

En ese sentido, yo quiero de manera respetuosa al igual que mi compañera Mari, que incluso

entendamos que esta es una reforma de carácter nacional y que nosotros desde nuestro Estado y los Estados de la República sin duda alguna participaremos activa y fuertemente en los debates, pero aquí hay que dejar esta reflexión, porque la clase política la cual hoy pertenecemos no debe de representar un uno o dos por ciento de los más de 110, 120 millones de mexicanos y cuando digo esto es precisamente que esta reforma electoral está pensada precisamente para darle beneficios a los mexicanos, no a la clase política, por qué, por qué cuestionar el reducir presupuesto público para que sea reorientado en beneficio del pueblo.

Se ha dicho y lo volvemos a decir, probablemente aquí habrá quienes estén a favor de los plurinominales, pero si nosotros llevamos este debate a la gente y al pueblo, que incluso no tiene una buena percepción de la clase política de cualquier partido, les puedo casi garantizar que nadie va a querer que existan los plurinominales,

Respeto los posicionamientos y las interpretaciones de cada uno para a lo mejor decir que la experiencia en la política vale, pero vale más el dinero que pueda ser reorientado a un Programa Social y aunque no le tengamos fe, porque tuve una participación en esta Tribuna de lo que representa las refinerías, no sólo la de dos bocas, sino la que ya se adquirió también en Estados Unidos y hoy México como un país rico en petróleo está dando resultados en esa materia y va en una ruta ascendente y positiva.

En el tema de la reforma electoral, viene a suceder que hoy trato de explicarles con humildad, es el pueblo el que orienta las reformas de nuestro presidente, no lo veamos cómo alguien que quieren manipular los Medios de Comunicación diciendo que el INE va a desaparecer y que hoy no habrá arbitro y nadie regulara una elección y entonces va a ganar el que este en el partido en el poder y lo va a designar y entonces las elecciones en las urnas ya no van a valer.

Pueblo de Guerrero, pueblo de México, Redes Sociales que nos escuchan que se escuche fuerte y claro, esta reforma es del pueblo, porque el pueblo rechaza los elevados salarios, los asesores, el secretario particular, el privado, los viáticos, los lujos en exceso, la figura intocable e inalcanzable hoy de los Consejeros del INE, del señor Lorenzo Córdoba, de Ciro Murayama, eso es del conocimiento público, sin lugar a dudas nadie va a querer que de lo que contribuye ya sea en sus impuestos o al trabajo al que se dedique que su dinero vaya para los diputados que no van al campo, que no van a ver a la gente, que no van a escuchar sus demandas y que pasan en una lista plurinominal, por igual los senadores.

Por eso veamos esta reforma como una reforma del pueblo de México, porque es lo que el pueblo de México, no la clase política, ni los Partidos Políticos, por qué, fíjense que equilibrada es esta reforma electoral, tan equilibrada es que pide la

reducción de presupuestos a todos los Partidos Políticos, incluido el que yo represento con orgullo que es Morena, partiendo de ahí, preguntémosle entonces al pueblo y a la gente si ellos están de acuerdo en darle más presupuesto a los Partidos Políticos o si quieren que reduzcan, preguntémosles también si hoy que hay once consejeros quieren reducir a siete, preguntémosle también hoy que pregonamos también la parte digital, las Redes Sociales, la facilidad para poder a ir a expresar un voto a consentimiento y esta reforma electoral escúchenlo bien, también promueve el voto electrónico como de los Países que tienen mayor democracia y una mayor certeza dentro de sus elecciones como los Países más demócratas como Estados Unidos que sólo tiene dos Partidos y hay voto electrónico, por qué no ver a México así, por qué no elevarlo a ese nivel, esa es la realidad de la reforma electoral.

Que no nos engañen discursos u opiniones en beneficio de politizar una reforma que insisto, no es del

presidente Andrés Manuel, es del sentimiento de los mexicanos, de los guerrerenses y de los acapulqueños.

Por su atención, muchas gracias.